

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 25. Mai 2018

Freie Plätze bei der Musikalischen Früherziehung

Nach den Sommerferien beginnt auch für die Musikschule wieder ein neues Schuljahr.

Für folgende Kurse im Elementarbereich sind noch wenige Plätze frei:

Bei der Musikalischen Früherziehung (ab 4 Jahren), donnerstags um 16.45 bei Margit Goebel und freitags um 16.00 Uhr bei Daniela Weber.

Der Unterricht wird wöchentlich in einer Gruppe bis zehn Kinder erteilt. Mit Tanzen, Instrumentalspiel und Singen werden die Kinder spielerisch für Musik sensibilisiert.

Nähere Informationen erhalten Sie in der Musikschule [06108 - 76159](tel:06108-76159) oder im Rathaus [06108 - 601-607](tel:06108-601-607).